



Departamento de Educación , Universidad Cultura y Deportes

## "El Justicia de Aragón"

Alcorisa, 13 de marzo de 2020

## Estimada familia:

Nos dirigimos a vds. para informarles que se suspenden las clases presenciales del alumnado de todos los centros educativos de Aragón, siguiendo las indicaciones del Gobierno ante el avance imparable de la pandemia del coronavirus.

Esta situación de alarma nacional hace que todos pongamos de nuestra parte para que su impacto sea el menor posible; pero de nada sirven las medidas educativas, que los profesores van a poner en marcha para que sigan su formación a distancia, si las familias y el alumnado se desentiende de sus obligaciones que pasan por:

- Seguir las instrucciones sobre prevención, aislamiento y autocuidado personal y del entorno para frenar la difusión de esta enfermedad imprevisible y agresiva.
- Mantener la comunicación a traves de los instrumentos que cada profesor estime adecuados para seguir trabajando desde casa.
- Asegurarse de que el alumnado y las familias no conciben este periodo de aislamiento como una etapa de vacaciones, por lo que instamos encarecidamente a que se eviten desde casa salidas innecesarias asi como las actividades fuera de casa.

A partir del lunes día 16 de marzo, el centro se comunicará con vds. a traves de algunos o varios de estos medios telemáticos:

- Página web del centro www.colegioeljusticia de aragon.es
- Facebook
- Canal de telegram, para el que recibirán invitación los próximos días.
- Un e-mail creado para cada una de las clases al que se podrán dirigir para solucionar dudas sobre la tarea escolar para estos días.
  - Class Dojo (para las clases que lo empleen).

Reciban un cordial saludo.

